

Communiqué de presse

Assurance de la continuité des soins en oncologie au Centre Hospitalier de la Polynésie française

Le Centre Hospitalier de la Polynésie française tient à apporter des éléments de clarification à la suite des échanges intervenus récemment à l'Assemblée de la Polynésie française, relatifs à l'organisation de la prise en charge des patients atteints de cancer. Conscient des interrogations et inquiétudes que ces propos ont pu susciter au sein de la population, et notamment auprès des patients et de leurs familles, le CHPF souhaite rassurer ses usagers et leur rappeler que la continuité des soins en oncologie est pleinement garantie.

Le CHPF est le pilier de la prise en charge des patients atteints de cancer en Polynésie française. Il n'a cessé de renforcer son offre de soins, en s'appuyant sur des équipements de pointe et des équipes pluridisciplinaires expertes pleinement mobilisées. À ce titre, l'ensemble des professionnels de santé travaille avec engagement pour garantir au quotidien la qualité, sécurité et continuité des soins.

Parmi les évolutions notables de ces dernières années figurent :

- L'ouverture, en 2015, d'une unité d'imagerie dédiée avec une gamma-caméra, qui sera complétée par un TEP-scan en juin 2025, permettant l'accès local aux techniques diagnostiques les plus avancées.
- Le renouvellement, en 2024, d'un des accélérateurs de particules de l'unité de radiothérapie. Le second appareil, également neuf, est installé et entrera en service au mois d'août de cette année.
- L'accès aux traitements innovants assuré par la pharmacie hospitalière, qui veille à la disponibilité des thérapies les plus récentes.
- Le déploiement, depuis 2018 en partenariat avec la Direction de la Santé, de chimiothérapies en dehors de Papeete, notamment à Taravao et Uturoa, pour une meilleure proximité de soins dans les deux principaux bassins de population.

Enfin, le CHPF a noué des partenariats avec des centres hospitaliers nationaux de référence afin de soutenir son expertise médicale. Ces coopérations historiques restent effectives et soutenues au bénéfice de la population polynésienne.